

Attac ist ein internationales, parteiungebundes gesellschaftliches Bündnis, das sich den angeblichen Sachzwängen der Globalisierung widersetzt. Wir wenden uns an alle, die nicht länger ohnmächtig zusehen wollen, wie Politik und Wirtschaft die Zukunft der Welt verspielen. Wir machen uns Gedanken über Auswege aus weltweiten und lokalen Problemen und diskutieren Alternativen.

Unsere Gruppentreffen in Heilbronn: (siehe Skizze)

Plenum: Jeden 3. Mittwoch im Monat, 19.30 h
Frauenräume, "Zigarre", Achtungstr. 37

Damit wir unsere Arbeit erfolgreich weiterführen können, benötigen wir entsprechende finanzielle Mittel. Wir bitten um Ihre Unterstützung auf folgendes Konto:

Attac / Share e.V.
Konto Nr.: 800 100 800
Bankleitzahl: 430 609 67
bei: GLS Gemeinschaftsbank
Verwendung: Attac Heilbronn

Für eine Spendenbescheinigung muss die vollständige Adresse angegeben sein.



www.attac-heilbronn.de

attac-hn@web.de



Eine andere Welt ist möglich,

wenn dies immer mehr Menschen
wollen und sich aktiv dafür einsetzen.



**Damit die Macht der Politiker
erhalten bleibt, ist es unabdingbar,
dass die Menschen unwissend bleiben
und in Unkenntnis der Wahrheit leben.**
(Aus der Literaturnobelpreisrede von Harold Pinter)

Was wir kritisieren

Politische Entscheidungen verlagern sich zunehmend auf EU-Ebene. Mächtige **Lobbyverbände** beeinflussen maßgeblich die Politik, während das EU-Parlament keine vollen Parlamentsrechte besitzt und weitgehend von politischen Entscheidungsprozessen ausgeschlossen ist.

Die Globalisierung der Wirtschaft dient hauptsächlich der **Gewinnmaximierung** der Konzerne. Auf der Strecke bleiben dabei häufig Arbeits- und soziale Rechte, Arbeitsplätze, Kleinbetriebe, Umwelt- und Verbraucherschutz, die Vielfalt der Märkte und Regionen sowohl bei uns als auch in den weniger entwickelten Ländern.

Die öffentlichen Kassen leeren sich durch zurückgehende Steuereinnahmen von Unternehmen. Die Konsequenz daraus ist für viele Politiker die Privatisierung und damit der **Ausverkauf öffentlichen Eigentums** und der Abbau der sozialen Sicherungssysteme.

Wofür wir uns einsetzen

Wir wollen dem Demokratiedefizit **Beteiligungsrechte** entgegensetzen, die Betroffenen erlauben, selbst aktiv zu werden. Wir wollen Bedingungen, die den Menschen die Teilhabe am gesellschaftlichen Reichtum und Leben ermöglichen.

Wir setzen uns für ein **gerechtes Welthandelssystem** ein, das schwächer entwickelte Länder nicht ausbeutet und unterdrückt. Wir sind solidarisch mit diesen Ländern im Kampf gegen die Freihandelspolitik der Welthandelsorganisation WTO.

Wir rufen dazu auf, **regionale Erzeuger** zu unterstützen, da dadurch regionale Wirtschaftskreisläufe gefördert, **Arbeitsplätze vor Ort** erhalten und unnötige Transportwege vermieden werden.

Wir fordern die **Bekämpfung von Steuer-oasen**, Maßnahmen gegen die Abwärts-spirale von Unternehmenssteuern sowie ein Ende der Privatisierung öffentlicher Dienstleistungen

Mittel zur Umsetzung

Wir beschaffen uns **Informationen**, die von den Medien verschwiegen werden, versuchen Hintergründe zu beleuchten und Zusammenhänge aufzudecken.

Wir organisieren Vorträge und **Diskussionsrunden** und veröffentlichen regelmäßig einen Infobrief. Im Internet sind wir unter www.attac-heilbronn.de zu finden.

Wir wenden uns an Politiker auf nationaler und EU-Ebene und **konfrontieren** sie mit unseren Forderungen.

Unsere Ziele wollen wir durch **Bündelung der Kräfte** möglichst vieler Gleichgesinnter erreichen, die mit uns an einem Strang ziehen. Hierzu ist eine Vernetzung unabdingbar. Deshalb suchen wir die Zusammenarbeit mit Personen und Bürgerinitiativen ähnlicher Zielrichtung.

Nur gemeinsam sind wir stark.